

«20 Jahre sind ein guter Rhythmus»

Thomas Martens

WILCHINGEN. Die Freilichtspiele «Wilchinger Handel» gingen am Samstag zu Ende. Rosmarie Widmer Gysel (69), Mitglied des Organisationskomitees (OK), blickt darauf zurück und wagt auch schon eine Prognose.



Rosmarie Widmer Gysel

Frau Widmer Gysel, zwei Wochen lang liefen die Freilichtspiele in Wilchin-

gen. Waren diese aus Ihrer Sicht erfolgreich?

Rosmarie Widmer Gysel: Wir hatten über 3100 Besucherinnen und Besucher. Das ist ein sehr grosser Erfolg.

Vor 20 Jahren gab es die Aufführungen ja schon mal, die Leute haben sich also offenbar nicht daran sattgesehen ...

Wir hatten einheimische Gäste, aber auch sehr viele Leute von auswärts, die das Stück noch nie gesehen hatten. Die Vorverkaufszahlen hatten sich stetig gesteigert, wir waren schon vor der Premiere sehr zufrieden. Zudem hat ja auch das Wetter mitgespielt, wir konnten alle zehn Aufführungen ohne Verschiebungen durchführen und waren vollständig ausverkauft.

Jetzt könnte man als OK angesichts des grossen Zuspruchs sagen, wir warten keine 20 Jahre mehr bis zum nächsten Mal «Wilchinger Handel». Welche Pläne gibt es?

Das OK muss darüber natürlich noch diskutieren, aber ich denke, 20 Jahre sind ein guter Rhythmus. Früher nicht, denn wenn man es vor 20 Jahren gesehen hat, kann man es gut noch mal anschauen. Und es ist ein riesiger Aufwand für alle Beteiligten, deshalb wäre ein kürzerer Abstand auch sicher nicht vernünftig. Ob es aber nochmals die gleiche Geschichte vom «Wilchinger Handel» sein muss, das lassen wir mal noch offen.

Könnte man auch für das nächste Mal wieder Darstel-

ler aus dem Dorf akquirieren, die diesmal oder vielleicht auch schon beim ersten Mal mitgemacht haben?

Ja, es ist schön, dass diesmal wieder eine neue Generation dazugekommen ist, viele junge Leute, viele Kinder. Für die war das ein tolles Erlebnis, und ich bin mir sicher, dass man einige davon auch beim nächsten Mal wieder gewinnen kann.

Sie selber haben ja auch diesmal nicht mitgespielt. Wird man Sie vielleicht beim nächsten Mal in einer Rolle sehen können?

Ich war wie vor 20 Jahren wieder im OK, auch hier gab es einen Wechsel. In 20 Jahren bin ich schon glücklich, wenn es mir so gut geht, dass ich zuschauen kann.